

Florenxia será sede de encuentros de ministros de Cultura del G7



Roma, 26 dic (PL-RHC) Florenxia será sede del encuentro de los ministros de Cultura del Grupo de los Siete (G7) el 30 y 31 de marzo de 2017, anunció hoy el titular italiano de Cultura y Patrimonio, Darío Franceschini.

La agenda de dos días incluye a aspectos relacionados con la protección del patrimonio cultural, el tráfico ilegal y la cultura como herramienta para el diálogo entre los pueblos, informó Franceschini.

Continúa entonces, señaló, el esfuerzo del gobierno italiano para llamar la atención mundial sobre la cultura como un instrumento para la integración, el crecimiento y el desarrollo sostenible.

La cumbre del G7 de ministros de Finanzas de EE.UU., Alemania, Japón, Reino Unido, Francia, Italia y Canadá está previsto también se celebre el 11 y el 13 de mayo en Bari (sur de Italia), según informó en septiembre pasado el ministro de Economía y Finanzas de esta nación, Pier Carlo Padoan.

En 2016, el parque natural de Ise-Shima, al centro de Japón, acogió el encuentro anual del G7, el cual agrupa a las naciones ricas e industrializadas del planeta que representan el 40 por ciento de la economía mundial.



Radio Habana Cuba